
今月も色んなお仕事をさせていただきました。一部ですが、施工例を写真にて紹介させていただきます！ 
今月もたくさん作りました。仕事を任せていただき有難うございました！
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元々、2枚引き込みのハンガードアがあったのですが、 
おそらく前の改装工事で壁を作ったようで、サッシの中央くらいで 
部屋を２つに分けていました。 
今回は壁をとってまた2枚引き込みハンガーを同じ場所に取り付ける工事。 
但し、下のレールは防水シートがあるので取らずにそのまま残して使いたい 
とのこと。なので、既設サッシと全く同じ寸法で作る必要がありました。 
壁を挟んでの採寸になるので誤差なく採寸する方法を考えます。 
１ミリも誤差があるとサッシが納まらないので慎重に何度も色んな方法で 
お客さんにも協力してもらって採寸しました。 
採寸の度に、それぞれの値が合っているか確認します。 
また、既設のサッシは色んな型材の組み合わせで作られてました。 
もう存在しない材料もあったので、今回は組み合わせを変えて考えました。 
お客さんの協力もあって、結果、写真のようにちょうどで納まりました。 
良いお仕事をさせていただきました。有難うございました。

～ MGK便り ～

いつもお世話になっている平金物さん 
社長さんがMGKを訪ねてくれました。 
ナム社長との写真を送ってくれました。 
ベトナムでは、コロナはもう誰も気に 
していません。感染しても病院にあまり 
行かないとみんなは言います。 
しかし、経済はあまり活発ではありませ
ん。コロナ禍の3年で会社をクビになった
人があまりにも多いと聞きます。 
MGKは仕事が少ないけれど、サッシ以外
のことも何でも取り組んでいます。 
ナム、フン、頑張って！ 
ちなみに、この写真、ナムは決して、 
からまれている訳ではありませんよ（笑）

誕生日 松山のお父さんと 
矢島さんの誕生日の風景

来社中のゲストさんも参加してもらいました。

未来ちゃんお決まりのポーズ。お父さん大喜び。いつまでも元気で。

子育て奮闘中の矢島さん。大変な中、仕事も頑張ってくれています。

この日のゲストはJTBの片岡さん。 
将来、出世間違いなしの若者。 
今年の社員旅行、辻もっちゃんと 
未来ちゃんと一緒に企画してくれて 
います。「こーばへ行こう！」にも 
参加してくれています。 
いつも忙しく動き回っているので 
身体壊さないように気をつけて。 
いつも有難うございます。 
旅行楽しみにしています！

この日は、チカルミー 
株式会社の久保社長が 
参加してくれました。 
修学旅行でお世話に 
なっている 
大阪モノづくり観光推進 
協会さんからの取材で 
来てくれていました。 
興味を持って話を聞いて 
頂きました。

小山内さんとダットさんの誕生日会は、三島＆あゆみさんが不在の
中、みんなでお祝いしてくれました。また写真あれば掲載しますね。

猛暑！猛暑！でございます。連日暑い日が続きますが、皆様いかが 
お過ごしでしょうか？この前の休日に外に出て、日陰で足を水につ
けてみたところ、外に居るにも関わらず汗がひきました。むしろ涼
しく感じてゆっくりできて気持ちが良かったです。一度やってみて
ください。 
我が家に新しい家族がきました。「福」（ふく）といいます。 
おそらく２月生まれだと思います。まだ５ヶ月の女の子。 
毎日会社の事務所に間借りさせてもらって昼寝しています。 
水遊びが大好きで泥の中でも、水道の蛇口の下でも、どんどん水浴
びをします。 
もうすぐお盆休み６連休ですが、私は早朝から散歩の毎日になるこ
とだと思います。（奈良の公園はだだっ広くて日陰がない。。） 
皆さんも、お盆休みはくれぐれも暑さに気をつけてお過ごしくださ
い。では、皆さんの１ヶ月と共に振り返っていきましょう！
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6月23日　　大阪労働衛生総合センターにて 
「マスクフィットテスト実施者養成研修」を受けてきました。 
マスクフィットテストとは金属アーク溶接作業等で発生する溶接ヒューム
を吸い込まないように装着する呼吸用保護具が適切に装着されているかを
機械や装置を使って確認するテストです。 
去年の4月からその溶接ヒュームが新たに特化則の特定化学物質として位
置付けられました。 
そこで、今回私辻本が社員の健康を守るべく、会社を代表して研修を受け
てまいりました。 
入社3年目にして初めてこういった社外研修に参加させていただいたので
すが、普段社内で目にしているアーク溶接の危険性や自身の身を守る方法
等を実践を交えて楽しく学ぶことができてとてもいい機会になりました。 
またこのような機会があれば積極的に参加させてもらいたいと思います。

　　　　　　　　　　　梅干し作りもいよいよ仕上げです。 
　　　　　　　　　　3日間連続で晴れる日に土用干しをします。梅をザルに広げて干します。 
3日目には梅酢と赤しそも日光に当てます。夕方ビンに梅を戻してやっと梅干しの出来上がり😊  
すぐにでも食べられますが、味をなじませたほうが美味しくなるので、しばらく待ちます。 
食べ始めるのは来年になってからかなぁ。。。

土用干し初日 ３日目

私はお弁当だけでなく、お惣菜もよく買います。私のお気に入
りは唐揚げで、下味が濃くて美味しいです。 
お酒のお供にもぴったりだと思います。 
最近では、お弁当の付け合わせでタマネギのしば漬けやゴーヤ
のサラダなどの新作も登場して、ますますグレードアップして
います。 
ちなみに、前回ウナさんを紹介したみしま新聞は 
お店に貼ってもらっています。

我が家のニュース・梅とウパ子

僕の家族は週末にはユイさん、タンさんと一緒に南港へ魚を釣りに行きました。 
アンちゃんが魚を4匹釣れた時にめちゃくちゃ笑っていました。 
パパまた行こうと言いました。

じーじが何日も梅を天日干しして、やっといい
感じにできました。一年つけておくのですぐに
食べれなくて残念！ 

ウパ子は体長9cmまで大きくなりました。夏は水温が28度以上になると、
お亡くなりになるので、専用の扇風機をつけて、氷をいれたりして水温を
調整しています。手がかかりますが、とても癒やされています。

ウナさんのお弁当

釣りは楽し！

社員の健康は私が守る

梅・土用干し（楓花記者）

（いづみ記者）

（弘美記者）

（カン記者）

（いぶみ記者）

バックヤードマーケット開催中！ ２F事務所横の応接室で、バックヤードマーケット開催中です。 
会社や家で使わなくなったものを集めて公開しています。

気に入ったものがあれば 
会社で使うも良し、家で使うも良し。 
出品例） 
ファイル、バインダー、地球儀、 
突っ張り棒、未使用の女性用靴、 
IKEAの子供用テント、未使用の子供服 
 etc …
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6月30日巽神社へ行ってきました。 
夏越の大祓とは1年の前半を無事に過ごせたことに
感謝するとともに、罪や穢れをお祓いし、残りの半
年も元気に過ごせるように祈る行事です。 
茅の輪をくぐって半年間の厄を落とします。 
あいにくの雨☔ でしたが、たくさんの方がお詣りに
来られていました。 
皆様も無病息災、元気に過ごせますように。。。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　（弘美記者）

沖縄そばは有名ですよね❗  
お店によって上にのっているソーキやテビチ 
(どちらも豚肉の部位)が違い、お出汁もそれぞれ微妙に違います。自分にあった
味を見つけるのも楽しいです。毎日食べても飽きないと主人は言っております。
(笑) 
他に、島らっきょう、海ぶどう、もずく、オリオンビールも美味しいです。😋  

もう一つの代表は、南国のフルーツ、今回私達が行った時期はパッションフルー
ツの最盛期でした。時計草の仲間で半分に切ってスプーンですくって種ごと食べ
ます。伯父伯母も恐々食べて「甘ずっぱい美味しい」と言ってました。 
６月からはマンゴー、パパイア、パイナップル、バナナ、スターフルーツ、ドラ
ゴンフルーツ等々、色香り見た目が食欲をそそるフルーツ達でいっぱいになりま
す。マンゴーはふるさと納税で手に入れるのがお得ですよ❗  

糸満市や東村がお勧め‼  

最後に島バナナについてお話しますね、沖縄に根付いている短いバナナで、シュ
ガースポットが出ても食べれません、皮全体が濃茶色(黒色で腐っているかのよ
う)になれば食べ頃です。よく軒にぶら下げてあります。最初真っ黒なバナナを
みた時はビックリしました。食べてごらんと差し出され、恐々食べてみたらな
んとその味は、香りよく甘くさわやか、そしてもっちりたちまちファンになって
しまいました。人と同じ、見かけで判断してはいけませんね‼  
沖縄に行かれた時に参考になればと思い書きました。 
では、またお会い致しましょう🎵  

今回も読んで頂いて、ありがとうございます。🙇 😃

７月26日から８月25日までに誕生日を迎えるみなさま

おめでとうございます！たくさんの幸せが訪れますように。
切に願っています。

～　お知らせ　～

◯ ７月３１日～８月１日　生野工業高等学校３名　インターン生が来ます。 

◯ ８月１１日金曜日 ～１６日水曜日　　盆休み

英子さん、ミカちゃん（グェンさん長女）、詠子さん、野中さん

夏越の大祓（なごしのおおはらえ）

年配４人の沖縄旅No.2
前回に引き続きメンソーレ沖縄です。 
沖縄の美味しい食べ物についてレポートします。😋  

皆さんは沖縄の豆腐はご存知でしょうか❓ 大きく分けると島豆腐(四角)と、ゆし豆腐(おぼろ)になります。 
この豆腐達ファーマーズマーケットなどで売られている時、どのような状態だと思いますか？ 
いっぱい積んであったので、取ろうとすると、なんと「アッチッチ」火傷するかと思う程熱々(55度)を売っています。 
それを買って、市場の外に設置してる机と椅子を陣取っていただく、美味しいです。そのままで食べれます。 
ほのかな海の香りとしつこくない塩味がなんとも言えない逸品です。 

次はアグー豚、 
しゃぶしゃぶで食べるのが一番、 
お出汁がまた美味しい❗ 企業秘密で絶対教えて
くれません(残念) 
細切りのキャベツを豚で巻いて引き上げ、出汁と
一緒に食べます。 
もずくや先程の島豆腐も鍋の材料です。 

投稿はコチラ

（喜久子記者）

「こーばへ行こう！」　キックオフ

今年も、東大阪市のオープンファクトリーイベント
「こーばへ行こう！」が 
11月10、11日（東エリア） 
11月17、18日（西エリア）※三島はこっち 
に分かれて盛大に開催されます。 
2022年度は参加企業２４社、来場者数3,000名。 
今年は参加企業３５社、来場予定7500名を見込ん
でいます。大阪万博開催時には参加工場がパビリ
オンになって、東大阪市全体が、万博サブ会場に
なることを企画しています。また、2027年、来場
者数３万人を目標としています。 
今年は近畿大学、大阪商業大学、近大附属高校、
樟蔭女子高校の学生たちも参加し、東大阪商工会
議所、教育委員会も加わります。 
今年から2年間、あゆみさんが副実行委員長を務め
ることになりました。 
三島硝子建材は第一エリアのグループリーダー。 
7月20日、東大阪クリエイションコアにて総会が
行われ、辻本さん、野中さんも運営スタッフとし
て参加してきました。東大阪市を代表するこーば 
イベントになりそうです。盛り上げますよー！

身の回りで起こった出来事や、推しのお店紹介など、 
記者になって「みしま新聞」に投稿ください。 
どんな情報でも募集しています。御礼として掲載された 
記事には、１記事につき現金¥５００を差し上げていま 
す。お小遣いとして是非是非、写真付きの投稿を 
宜しくお願いします。絶賛募集中！

お陰様で、有難いことに会社関連以外の方々との交流が社長レベルではなく 
会社レベルで増えてきました。部長や工場長、工場のみんなもそれぞれが 
学生や一般の方々と話す時に、会社を取り巻く環境や状況を、取り繕うこと 
なく話せるようになっていることに驚きます。カッコつけずに自然体で話す 
のを見てすごく誇りに思います。弊社に関わらず、大人それぞれの生き方が
次の世代に良い影響を与えれるようになっていけばいいなぁと思います。 
自信を持って自分の人生が語れる働き方ができる大人が、世の中に一人でも
多く増えることを切に願います。私もまだまだやります！
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